
ＯＬＩＳ-奈良女子大学保険フォーラムアンケート集計

日時：2018年6月30日(土)　13：00～17:50

場所：奈良女子大学記念館

参加者：54名

■　アンケート集計（回収総数　28）

学部学生 21

大学院生 5

卒業生 0

0

2

奈良女子大学生の学部学科内訳

2年 3年 4年 大学院1年 大学院4年 不明

1 15 4 0 0 0

0 0 1 0 0 0

0 0 0 2 1 0

0 0 0 0 0 2

■　この行事を何で知ったか

掲示(ポスター) 4

大学のホームページ 1

大学の授業で先生から聞いた 23

ＯＬＩＳのホームページ 0

友人から聞いた 1

その他 1

■　参加した理由は

保険フォーラムに興味があった 6

保険業界のキャリアパスに興味があった 2

アクチュアリー資格と仕事に興味があった 12

保険/金融業界を目指している 8

講師の話が聞きたかった 6

卒業生の話が聞きたかった 6

先生に勧められた 17

友人に誘われた 0

その他 1

奈良女大

その他

その他大学

理学部 数物科学科

生活環境学部 心身健康学科

人間文化研究科

不明(大学院)



■　プログラムの満足度

A B C

講演① 19 7 0

講演② 21 5 0

講演③ 24 4 0

パネルディスカッション 22 1 0

全体 19 2 0

講演① ・生保の会社の職務の詳細が聞けて良かったです。

講演② ・具体的な問題に加え、主催者側の考えから、アクチュアリーの役割が

 より分かりやすかったです。

・クエスチョンなども活用していてわかりやすかった。

講演③ ・リアルなワークライフバランスを聞けて、魅力的だと思いました。

・一番わかりやすく、聞きたいと思えた。

・働く女性の話を聞けて良かった。

ﾊﾟﾈﾙﾃﾞｨｽｶｯｼｮﾝ ・具体的なアドバイスありがとうございます。

全体 ・とても良い刺激を頂きました。

■　今後どのようなスタイルのプログラムを希望するか

セミナー形式 14

12

講演 10

■　今後どのような内容のプログラムを希望するか

保険の基礎 11

保険会社/業界の概要 12

金融一般 13

アクチュアリー資格 12

保険業界へのスキルパス 7

その他 * 1

 * 経営者の考え方：1

フォーラム



■　意見・感想
・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

普段は伺うことのできない内容のあるお話が多く、とても有意義でした。

色々な事が知れて良かったです。なかなかできない、良い体験ができました。

私は教員一本なので、仕事内容は難しすぎて興味ありませんでしたが、実際将来、
保険に加入すると考えられるので、勉強になりました。

私は、合同説明会やインターン、またアクチュアリー会が主催のアクチュアリーセミ
ナーに参加したことがありましたが、今回の講義は保険会社の概要と、専門職、加
えて、ワークライフバランスや私生活まで聞けて、とても充実したフォーラムでした。

保険フォーラムですが、女性のキャリアやワークライフバランス、講師の方ご自身
の感想や生活等いろいろな話が聞けて、自分のキャリアを考える上で参考になりま
した。

年金アクチュアリーとして働いている方に出会う機会がなかったので、お話を伺うこ
とができ大変嬉しく思いました。

アクチュアリーに興味があったので、実際にアクチュアリーの方や保険業界の方の
お話を聞くことができて良かった。アクチュアリーに対する興味をさらに深めること
ができた。

大学の先輩方がどのようなキャリアを積んでこられたのか、具体的な話を聞くこと
ができて、自分の就職について考えるきっかけになりました。

学ぶことや興味をひかれることが多く、参加してよかったなと思いました。長い時間
でしたが充実していて、とても楽しかったです。

具体的なアクチュアリーの仕事について知ることができた。

もっと人を集めた方が良いと感じました。アクチュアリー資格などを目指しながら、
家庭を両立させようとするのは、現時点ではやはり難しそうだと思いましたが、今後
そういった環境が改善すればいいと思います。

保険のこと自体、あんまり知らなかったので、知れて良かったです。

保険会社からの目線で見るライフプラン、アクチュアリーについて、女性アクチュア
リーのワークライフなど、話されている方の順番がよく、とても分かりやすかったで
す。

少し座る時間が長く、お尻が痛かった。


